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本报讯 渊通讯员 李庆新冤5月 28日袁
在河南省工会第十三次代表大会选举中袁
中国长城铝业公司工会主席纪行在当选为
省总工会第十三届委员会委员的同时袁被
选举为中国工会十五大代表遥

近年来袁长城铝工会围绕中心袁服务大
局袁坚持野两维双赢尧共建共享冶方针袁全面
实施和不断创新野四项工程冶袁精心打造野五
一品牌冶袁促进了企业和谐发展遥

工程公司针对大中型电机转子修复中存在的拆卸难题袁 研制开发了
无溶剂真空浸漆电动机绕组大修 T型平台遥 该设备投用后袁每年可为企
业节省资金八十余万元遥目前袁此设备正在申报国家专利遥图为河南分公
司专家领导正在现场观看设备演示遥 邓广顺 张艳华 摄影报道

本报讯 渊通讯员 汤嵩杰冤 6月 12日袁
长城铝经理曾庆猛会见了来访的凯诺斯铝酸
盐技术有限公司亚太地区董事尧 郑州长城特
种水泥有限公司新任董事长马可窑罗曼一行遥
双方就今后的交流与合作交换了意见遥

马可窑罗曼对长城铝给予长城特水的支持
表示感谢遥 他表示袁 凯诺斯公司将进一步加
大对长城特水的投资力度袁 持续提高产品质
量袁 不断开拓市场遥 他对合资公司未来的发
展前景充满信心遥

曾庆猛对马可窑罗曼一行的到来表示欢
迎遥 他认为袁 长城特水只是双方合作的开始袁
良好的发展业绩为双方今后在更广阔领域加
深了解尧 扩大合作打下了坚实的基础遥 他说袁
合资双方共同努力袁 加快合资公司发展符合
双方利益遥 他表示袁 合资公司今后的发展可
能还会面临新的困难和挑战袁 长城铝将会认
真做好股东和关联交易方的有关工作袁 支持
合资公司的发展遥

长城铝经理助理张宇震尧 长城特水董事
李万鹏以及长城铝有关部门负责人参加了会
见遥
左图为曾庆猛与马可窑罗曼亲切握手遥

本报讯 6月 6日下午袁公司团委
组织中铝郑州企业两公司六十余名团
员青年对厂前路两侧卫生进行了清
扫袁由此拉开了 2008年中铝郑州企业

两公司职渊员冤工野每周奉献两小时袁创
建国家卫生城冶建设活动的序幕遥
据了解袁由区爱卫办等六部门倡议

开展的野每周奉献两小时袁争创国家卫

生城冶 的专项活动袁 自 2007年开展以
来袁区容区貌有很大改观遥 中铝郑州企
业两公司广大职渊员冤工积极参与野每周
奉献两小时冶活动袁为营造整洁尧卫生的

生活和工作环境做了大量工作遥
此后袁中铝郑州企业两公司 2008

年野每周奉献两小时冶活动将在各单位
陆续开展遥 (公司团委)

连日来袁全国野工人先锋号冶尧河南分公司氧化铝一厂空压站 1号站员工
积极做好本职工作袁以实际行动为野抗震救灾袁重建家园冶作贡献遥 截至 5月
31日袁该站电耗指标达到了 13.48万千瓦时/日袁比厂部要求降低了 3.02 万
千瓦时/日遥 图为员工正在加班加点维修设备遥 张 静 摄影报道

50 年斗转星移袁50 年春华秋
实遥中铝郑州企业几易其名袁在风风
雨雨中走过了 50年的辉煌历程遥

1957年选址尧1958年正式开工
建设袁从河南铝业公司尧五茵三厂到
郑州铝厂尧中国长城铝业公司袁直至
今日的中铝郑州企业遥 我们企业书
写了 50年创业尧立业尧强业尧兴业的
灿烂辉煌遥50年风雨征程路袁弹指一
挥间遥 为全面展示中铝郑州企业 50
年的光辉历史和辉煌业绩袁 本报特

在庆祝建厂 50 周年之际袁开辟叶辉
煌 50 年曳专栏袁帮助读者回忆我们
企业经历过的风风雨雨袁 慰藉那些
为企业的生存和发展作出过贡献的
人遥

本征文在题材和体裁上力求创
新遥 题材袁可以是回忆录专访尧事件
摘要尧历史文件摘抄等曰体裁袁可以
是通讯尧诗歌尧散文尧摄影尧美术等遥
根据内容和事件的类别袁 本报将在
各版择优刊登遥

本报讯 渊记者 周玉梅 实习生 王
欣欣冤为认真贯彻落实和组织开展上街
区提出的野千百十冶文明和谐家庭尧文明
和谐楼院尧文明和谐社区创评活动袁6月
12日袁鸿元社区举行了创建文明和谐社
区观摩会遥 上街区委宣传部尧中心路街
道党工委尧上街区文明办等部门领导和
各镇办的主管领导以及部分社区居民
参加了观摩会遥

鸿元社区党支部书记刘建波主持
了观摩会遥
鸿元社区副主任雷丽娟宣读了叶鸿

元社区创建文明和谐社区尧文明和谐楼
栋活动方案曳遥 社区野千百十冶文明和谐
家庭部分代表共同宣读了叶创建特色楼
栋倡议书曳遥 观摩会现场还进行了野创建
文明社区冶相关知识有奖竞答袁社区野千
百十冶文明和谐家庭代表尧特色楼栋居
民尧社区义务监督员尧社区工作人员合
唱了革命歌曲袁社区特邀书法爱好者为
大家作了现场书法表演遥
与会人员在野做友好邻居袁创特色

楼栋袁建和谐社区冶横幅上进行了现场
签名遥

6月 11日袁上街区安全生产监督管理局在盛世广场举办了黑板报宣传活动袁中铝郑州企业
参加了这次活动遥 郑州市安全生产监督管理局领导和长城铝副经理孟若志尧河南分公司副总经
理江新民等观看了黑板报展遥 孟友光 李建鸣 摄影报道

本报讯 渊通讯员 杨建民冤6月 10
日袁财政部驻河南专员办专家一行六人袁
在检查组组长蒋玉明的带领下袁莅临郑
州研究院检查指导工作遥
研究院院长李旺兴尧党委书记陈建

华袁副院长赵庆云尧周韶峰袁院长助理樊
大林和该院财务部等各管理部门负责
人尧 海赛公司经理以及院财务部人员参
加了会计信息质量检查见面会遥
会上袁蒋玉明就本次检查的目的尧依

据尧指导思想尧主要内容等向大家作了通
报袁并提出了几点意见和要求遥
周韶峰就郑州研究院的概况尧功能尧

定位尧愿景尧取得的成果及 2007年主要
财务指标完成情况作了汇报遥

李旺兴作了表态发言遥 他对全院干
部提出了三项要求院 一是深刻认识会计
信息质量检查对研究院财务工作的重要
性遥 要以此次检查为契机袁 总结经验袁
查找差距袁 提高水平袁 进一步提高财务
人员素质袁 完善财务管理制度袁 有力推
动财务工作及研究院各项工作迈上新台
阶遥 二是做好配合袁 做到 野三个到位冶袁
即组织到位尧 配合到位尧 服务到位遥 三
是作为中央大型国有企业袁 研究院将一
定恪守要求袁 提供真实尧 合法尧 有效的
会计信息袁 客观尧 全面尧 完整地反映会
计信息质量遥 同时袁 要通过此次检查袁
把国家的方针政策理解学习到位袁 贯彻
落实到位遥

本报讯 渊通讯员 胡玉州冤6月
5日袁河南分公司副总经理刘保正在
总计控室和长城铝保卫消防中心有
关人员的陪同下袁 检查了河南分公
司放射源库和氧化铝二厂放射源的
管理和使用情况遥

在放射源库袁 刘保正察看了放
射源存放的各项管理制度和规定袁
听取了总计控室有关人员的汇报袁
对监视警报系统进行了详细了解袁
并和有关人员探讨了改进放射源库
监控报警的措施遥 在氧化铝二厂 A
组管道化生产现场袁 刘保正向员工
认真了解了现场放射源的活度尧使
用条件尧管理尧防护措施和安装检修
情况遥 他指出院临近奥运会袁各有关
部门要密切配合袁 加强对放射源库
和现场放射源的管理和巡视袁 积极
研究现场放射源的监控办法和放射
源暂存罐的有效监督方法遥 对于现
场放射源的拆装工作袁 保卫消防中
心要派专人进行监督遥 他要求各有
关单位要本着对社会尧 企业和全体
员工负责的态度袁严格执行国家尧省
市和公司放射源管理的各项规定和
制度袁不发生放射源泄漏尧丢失和被
盗等事故袁确保企业当前安全稳定尧
和谐发展的大局遥

本报讯 渊通讯员 张改荣冤6月 5
日袁矿业有限公司召开了传达贯彻河南
省工会尧 郑州市工会十三大精神会议遥
该公司所属各单位工会主席尧各基层工
会委员会委员等相关人员参加了会议遥
会议由该公司工会主席秦和平主持遥
会上袁该公司企业文化部经理李枫

先后传达了河南省工会尧郑州市工会第
十三次代表大会会议精神遥
秦和平对该公司工会如何深入贯彻

落实好省工会尧 市工会十三大会议精神
提出了几点具体要求遥 他强调指出院一尧
要统一思想袁创新思路袁把学习贯彻的过
程作为振奋精神尧凝聚意志的过程袁作为
解放思想尧开拓创新的过程袁作为推动工
作尧真抓实干的过程曰二尧要加强建设袁提
高水平袁不断加强理论和业务学习袁积极

建立和完善各项工作机制袁 大力营造有
利于工会工作发挥作用的氛围曰三尧对照
目标袁搞好筹划袁不断总结经验袁寻找差
距袁扎实做好下半年的各项工作曰四尧抓
住重点袁确保成绩袁力争各项工作再上新
台阶遥 他还对工会在下半年要着重做好
的几项重点工作进行了部署和安排遥
近年来袁矿业有限公司各级工会组

织围绕中心袁服务大局袁不断完善维权机
制袁充分发挥工会组织引导尧服务员工和
维护员工合法权益的作用袁广泛开展群
众性经济技术创新和建功立业活动袁不
断提升工会组织建设水平袁加强民主管
理袁积极完善维护员工合法权益机制袁健
全完善工会帮扶救助体系袁为实现企业
跨越式发展尧构建和谐矿业发挥了重要
作用遥

曾庆猛会见马可窑罗曼 财政部驻河南专员办领导
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两公司团员青年野每周奉献两小时冶

创建文明和谐社区观摩会举行

叶辉煌 50 年 曳征文启事

经济效益升上去 能耗水平降下来

河南分公司野升降冶之间实现科学发展
渊全文见第二版冤

纪行当选中国工会十五大代表


